
盧 彬彬 さん

ロー ペンペン

香港（中国）出身。高校を卒業後に日本へ。来日して

まもなく2年。シェアハウスに住みながら、日本語学

校へ通う毎日。

20２０年

１０月号

製菓の勉強をするために日本に来ました。

日本の製菓技術はとても高いんです！将来

は日本か香港のどっちかでケーキ屋さんを

開きたいな。

将来はパティシエになりたい！

カラオケでは「あいみょん」とか、日本で

流行ってる歌を歌います！画面の字幕にフ

リガナが出るから、日本語の勉強にもなる

んです。

あと、スーパー銭湯が大好きなんです。大き

いお風呂は気持ちがいい！サウナも水風呂

も全部入って1時間くらい楽しんだら、牛乳

飲んで帰ります！

「カラオケ」と
「スーパー銭湯」が好き！

大阪は香港でも有名！

香港にいるとき、いろんな人が「大阪の人

は親切」って言ってたんです。だから大阪に

決めました。実際、ほんとにみんなフレンド

リー。ここに住んでよかったなって思います。

▲ 香港の味！

炒飯ならぬ「チャウドン」！

大好きでよく作っているそう。



Annorea
Wi l l iams さん

アノレア ウィリアムズ

ジャマイカの首都キングストン出身。公用語は英語。

5年前に来日。

現在は、市内の語学学校で英語を教える。

20２０年

１１月号

ジャマイカの大学では「言語コミュニケー

ションと社会」を専攻してたの。教育にかか

わる仕事をいくつかする中で、英語を教え

る仕事もあって。「外国でも英語を教えてみ

たい！」って気持ちが湧いてきて、それで文

化に興味のあった日本に来たの。ここで、織

物、茶道、華道など伝統文化に触れたり、

旅行もたくさんしてきたわ。今後も、日本で

教育に関わる仕事を続けながら、いろんな

ことに挑戦していきたい！。

外国で英語を教えたかった！

ジャマイカの代表的な料理で、アキーとい

う果物と、塩漬けにしたタラと野菜の炒め物。

ごはん、パン、芋、何にでも合うのよ。アキー

はここではなかなか手に入らないから、食

べられなくて残念！でも、日本の食べ物はな

んでも口に合うの！特に、「チーズたこ焼き」

と「お好み焼き」と「“日本的”カレー」がす

ごく好き！

アキー＆ソルトフィッシュ

▲（左） ジャークチキン

（右上）アキー&ソルトフィッシュ

(右下）チキンのシチュー

靴の形がまるで足に合わないの！長さだ

けじゃなくて足の形がぜんぜん違うから、最

初、自分に合う靴を見つけるのはアドベン

チャーだったわ。今ではフィットする靴を難な

く見つけられるようになったのよ！

靴探しはアドベンチャー！

カリブ海に浮かぶ島、

ジャマイカ！

面積は秋田県とほぼ

同じで、人口は大阪市

とほぼ同じ！



Nguyen
Khanh さん
グエン カン

ベトナム出身。27歳。日本に来て7年目。輸出入事業

とカフェ経営で起業して9か月、いま生野で奮闘中。

20２０年

１２月号

ベトナムってお米をよく食べるんです。白

ごはんはもちろん、麺とか、お餅にして食べ

たり。日本も似てますよね。ベトナムのお餅

も好きだけど、僕は日本のお餅が大好き

で！あのあっちあちで、もっちもちなのが、い

いんですよね。

でも、麺はベトナムの方がいいな。ベトナム

の麺って日本では、平麺の「フォー」が有名

だけど、細うどんみたいな丸麺の「ブン」の

方がベトナムでは一般的なんですよ。

米文化

仕事をするのが大好きなんです。はじめ

ベトナムで銀行員になろうと思っていたん

だけど、いろんな仕事に興味が出てきて、日

本の会社にも興味もあって、日本に留学し

ました。まず日本語学校で勉強してから、ビ

ジネスの専門学校を卒業して、会社務めを

しました。でも、どうしても自分で事業をして

みたくて、なんとか会社を起こしたところ。手

続きがホントに大変でした。やっとスタート、

これから日本で、もっともっと頑張っていき

たい。

しごと


